



神明中だより

<http://www.suginami-school.ed.jp/shinmeichu/>

教育目標 創造・鍛錬・共生 校訓 自主・自律

令和6年 5月29日
5月号

杉並区立神明中学校
杉並区南荻窪2-37-28

体育大会から得られるもの

副校長 中里 勝司

入学式から2ヵ月が過ぎようとしています。桜の景色から新緑が眩しい季節に変わり、夏が近づいてきました。生徒たちも新しい学年・学級に慣れたところです。4月の下旬からゴールデンウィークとなり、ご家族で一息ついたところだと思いますが、その間も部活動の練習で汗を流し、大会で活躍した生徒も沢山いました。また、6月1日（土）に開催予定の体育大会に向けて、今週から学年ごとの練習が始まりました。今年度の体育大会は校舎改築のため、宮前中学校の校庭をお借りしての開催になります。例年とは違った環境での練習、本番になりますが神明中らしい体育大会にするため、生徒たちは一生懸命に取り組んでいます。ご家庭におかれましても子供たちの様子を見ていただき、体調管理をよろしくお願いいたします。

さて、6月1日（土）に令和6年度の体育大会が開催されます。体育の授業をはじめ、宮前中学校での学年ごとの練習など、約2週間の準備期間を経て、当日を迎えます。今回の体育大会のスローガンは、「魅せろ。神明魂 一致団結 完全燃焼！」です。各クラスの実行委員から出された意見を、最後に3年生の実行委員が一つにまとめたものです。5月の中旬過ぎから、どのクラスも「優勝」の2文字を目指して練習が始まりました。練習の過程ではお互いの息が合わずに、焦りが生じて、葛藤が起こったり、士気が下がったりするなど、どのクラスにも様々なドラマが生まれます。それでも実行委員が中心となり、個人の不満を吸収し、アイデアを出し、停滞した状況から抜け出そうと努力することと思います。壁にぶつかったときに自らその状況を改善する、そういう力を備えた生徒を神明中で育てていきたいです。そして当日、全ての競技を終えた生徒たちの姿には、クラス・学年・全体の輪ができています。

優勝した喜び、優勝を逃した悔しさを実感しますが、それは一人一人が力を出し切り、そして一人一人が仲間をしっかりと支えることができるからだと思います。勝負からは、大切なものを得ることができます。体育大会という学校行事を通して成長した生徒の姿を見ることができ、今回のスローガン通り神明中の伝統が受け継がれ、新しい歴史が作られることでしょう。保護者の皆様には、生徒たちを温かく見守り、励ましていただければと思います。

【仮設校舎の状況】 5月24日（金）現在



日一日と外壁が出来上がってくる様子が見て取れます。体育館は、外壁が出来上がり、中が見えなくなりました。

【4月・5月のアルバム】

《4月9日（火）入学式》



新入生呼名



誓いのことば



校歌斉唱

《4月11日（木）新入生歓迎会》



1年生の入場



神明中紹介



くす玉披露

《5月2日（木）生徒総会》



議長選出



各委員会から



採決の様子

《1年生フレンドシップスクール》〔5月9日（木）～10日（金）IN筑波〕



野菜の収穫



カレーライスづくり



田植え体験



学年レクレーション

【6月の主な予定】

6 /	1（土）	体育大会	19（水）	期末考査（学・数・英・保体）
	3（月）	振替休業日	20（木）	期末考査（学・社・音・技家）
	18（火）	期末考査（学・国・理・美）	20（木）	音楽鑑賞教室（2）